

La Voix de l'Opposition de Gauche

Le 25 juillet 2020

CAUSERIE ET INFOS

J'ignore ce qui vous énerve ou vous exaspère le plus ou encore ce que vous ne supportez plus, la tournure que prend la situation mondiale ou l'attitude des dirigeants corrompus qui prétendent parler en notre nom. Les deux.

On attend toujours qu'un parti ose dénoncer la machination au coronabusiness. Vous comprenez pourquoi j'affirme qu'il n'y a rien à attendre de tous ces partis. Je sais que c'est désolant, mais c'est cela où se compromettre. Et n'allez pas croire que je serais le seul à le refuser, nous sommes nombreux à être dorénavant inorganisés et à partager les mêmes conclusions, mais hélas il nous manque un ou plusieurs dirigeants pour assurer la relève du combat pour le socialisme.

On ne lâchera rien, on ne capitulera pas, on ne vous trahira jamais, on n'acceptera aucun compromis avec le régime et ses représentants, notre dignité en dépend, notre idéal surtout. Certains croient que la solitude serait confortable, ils se trompent lourdement, c'est extrêmement pesant et épuisant...

Le coronavirus, quelle qu'en soit l'origine, est avant tout une affaire politique, idéologique, une arme de guerre contre le progrès social, contre la civilisation humaine pour la réduire en esclavage ou la ramener à l'état de sauvagerie.

Nos dirigeants ont refusé de livrer cette bataille contre l'oligarchie. Ils ont préféré se placer à ses côtés en participant au consensus qu'elle avait appelé de ses vœux depuis le Forum économique mondial. Nous n'avons pas d'autres alternatives que les combattre également, et eux seuls portent la responsabilité de la division de nos forces au moment où nous aurions le plus besoin qu'elles soient soudées pour affronter un ennemi décidé à décimer des millions et millions de travailleurs dans le monde par n'importe quel moyen.

J'appelle une nouvelle fois les lecteurs à soutenir notre combat politique ou à se faire connaître, sans me fournir leur identité, je m'en fous, juste histoire de nous compter, cela remonterait le moral des autres (rares) camarades qui se sont manifestés.

Bon week-end à tous, bon courage et bon moral, on vaincra !

• [pages au format pdf](#)

PREMIERE PARTIE

Le ministère de la Vérité mis à rude épreuve.

Yahoo faisant l'objet d'une multitude de commentaires l'accusant de propagande idéologique ou de manipuler les faits, a décidé tout simplement de supprimer sa rubrique commentaire figurant à la suite des articles qu'il publie en adressant ce message laconique à ses lecteurs :

Yahoo- Notre objectif est d'assurer la meilleure expérience possible pour nos utilisateurs et de créer une communauté respectueuse de chacun. Nous travaillons à l'amélioration de cette expérience et pendant cette période, le module commentaires a la fin de nos articles n'est pas disponible. Merci de votre compréhension. N'hésitez pas à nous faire part de votre opinion pour que nous améliorions votre expérience.

Il faut dire qu'avec les partis qui se disent de gauche, les Français sont 99% de droite !

Le coeur des Français penche de plus en plus à droite, selon l'Ifop - europe1.fr 23 juillet 2020

LVOG - Et puis pour ne pas passer pour des cancre, ils ont opté pour la plus haute note ! Lisez :

Europe1 - L'institut de sondage (Ifop) a demandé aux personnes interrogées de se situer sur une échelle de 0 à 10, le chiffre 0 pour la position la plus à gauche et le 10 pour la plus à droite. europe1.fr 23 juillet 2020

Tenez, à vous dégoûter à vie de la gauche si nécessaire.

Huffingtonpost - L'ex-adjoint à la Culture d'Anne Hidalgo, Christophe Girard, a quitté son poste après avoir été mis en cause par le groupe écolo et des associations féministes, qui l'accusent de complaisance envers Gabriel Matzneff, écrivain poursuivi pour "viol sur mineurs".

Plus tard durant la séance du Conseil de Paris, l'élue insoumise Danielle Simonnet a remis une pièce dans la machine, en remerciant l'engagement féministe des deux élues qui réclamaient le départ de Christophe Girard. huffingtonpost.fr 24 juillet 2020

En complément.

- Royaume-Uni : une simple amende pour le boxeur qui expliquait comment cogner sa femme - Yahoo 24 juillet 2020

LVOG - Sous le règne de Big Brother la liberté d'expression est hors la loi ou réprimée.

Avec la gauche, tout est bien qui finit bien, pour qui, devinez !

Projet de décret sur l'assurance-chômage : "C'est une vraie douche froide", déplore Michel Beaugas du syndicat Force Ouvrière - franceinfo 23 juillet 2020

Projet de décret sur l'assurance-chômage : "C'est une vraie colère et un mauvais début pour le Premier ministre", déclare Philippe Martinez - franceinfo 23 juillet 2020

"Ça commence mal", a réagi sur franceinfo le secrétaire général de la CGT. franceinfo 23 juillet 2020

Du coup l'Etat policier se lâche.

Sécurité : Gérald Darmanin dit vouloir "stopper l'ensauvagement d'une certaine partie de la société" - francetvinfo.fr 24 juillet 2020

"Nous assistons à une crise de l'autorité. Il faut stopper l'ensauvagement d'une certaine partie de la société. Il faut réaffirmer l'autorité de l'État, et ne rien laisser passer", déclare le ministre à la veille d'un déplacement à Nice sur le thème de l'insécurité.

"Chacun le sait, il ne faut pas être naïf sur une radicalité islamiste qui est un grand danger et gangrène la République." Pour paraphraser une formule célèbre : 'L'islamisme, voilà l'ennemi !', Gérald Darmanin au Figaro. francetvinfo.fr 24 juillet 2020

Sinon, vous avez aussi le recyclage des déchets de l'extrême gauche.

Emmanuel Macron confie à l'historien Benjamin Stora une mission sur la colonisation et la guerre d'Algérie - francetvinfo.fr 24 juillet 2020

Objectif : favoriser "la réconciliation entre les peuples français et algérien".

Dans la lettre de mission de Benjamin Stora, Emmanuel Macron indique qu'"il importe que l'histoire de la guerre d'Algérie soit connue et regardée avec lucidité. Il en va de l'apaisement et de la sérénité de ceux qu'elle a meurtris". francetvinfo.fr 24 juillet 2020

LVOG - Benjamin Stora fut comme Jospin et Cambadélis un dirigeant de l'OCI, le courant trotskyste dit lambertiste présent au sein du POI et du POID.

Parole de gauche. Quelle "alternative heureuse" sur fond de taxes supplémentaires ou hausse des prix tout azimut.

Julien Bayou, secrétaire national du parti Europe Écologie - Les Verts et invité des "4 Vérités" de France 2, jeudi 23 juillet. "Notre objectif c'est de proposer une alternative heureuse au pays. D'abord les municipales, puis les régionales et ensuite 2022", ajoute Julien Bayou. francetvinfo.fr 23 juillet 2020

Coronabusiness et totalitarisme. Comment le gang mafieux des ploutocrates vous rackettent avec la complicité de leur commis, Macron.

Plan de relance européen : quel coût pour le contribuable français ? - AFP/latribune.fr 24 juillet 2020

Emmanuel Macron a assuré que « ce n'est pas le contribuable français qui paiera ».

Pour rembourser la totalité de la dette, trois options s'offrent à l'UE, estime Shahin Vallée, spécialiste des questions d'intégration européenne : « Augmenter les ressources propres, augmenter la contribution des États, baisser les dépenses ».

En consommant, les contribuables européens risquent de payer indirectement de nouveaux impôts. L'accord prévoit en effet l'instauration début 2021 d'une taxe sur le plastique non-recyclé. Avant 2023, l'UE doit également créer une taxe carbone sur les produits importés, une refonte du marché européen du carbone, ainsi qu'une taxe sur les géants du numérique. Au total, ces taxes pourraient rapporter entre 19,8 et 33,1 milliards d'euros chaque année, selon les estimations cumulées de la Commission européenne.

Comme Emmanuel Macron, le commissaire européen au marché intérieur Thierry Breton a assuré que « ce ne sont pas les Européens qui vont payer ». Ces présentations sont « malhonnêtes », considère Shihan Vallée. « On emprunte en commun et on est en train de créer des impôts européens communs ». Avec une taxe aux frontières, « les citoyens ne paient pas eux-mêmes l'impôt mais paient des produits importés plus chers », explique-t-il. « Dire que cela ne coûte rien au contribuable, c'est "jouer sur les mots" ». AFP/latribune.fr 24 juillet 2020

DEUXIEME PARTIE

Faites tomber les masques du totalitarisme. La machination au coronabusiness s'emballa et livre son vrai visage.

LVOG - Le plus inquiétant ou effrayant, c'est qu'on baigne toujours en plein consensus de l'extrême droite à l'extrême gauche en passant par l'extrême centre, mais cette fois le sujet est beaucoup plus grave, car certains vaccins utilisent la technologie de l'ADN/ARN qui pourrait aboutir à la modification ou à la recombinaison du code génétique de l'espèce humaine ou homo sapiens sans que personne évidemment ne puisse en connaître à l'avance les conséquences dans le futur.

Je suppose que les lecteurs de notre portail qui ne tiennent pas à se faire connaître, estiment que ces annonces sont farfelues, bien qu'elles soient vérifiables et sourcées et proviennent parfois d'acteurs qui sont eux-mêmes impliqués dans ces recherches, par exemple la Defense Advanced Research Projects Agency (DARPA).

En France les Pieds nickelés de la science assassins désignent les futurs cobayes de Big Pharma.

LVOG - Conditionnement psychologique ou la fabrication du consentement...

Coronavirus: Le conseil scientifique appelle à préparer l'arrivée d'un vaccin - 20minutes.fr 25 juillet 2020

L'avis provient de la réflexion d'un groupe constitué de membres du Comité Analyse Recherche Expertise (Care) Covid-19, du comité scientifique vaccins Covid-19 et du conseil scientifique Covid-19.

De nombreux essais sont en cours et bien que l'utilisation d'un vaccin soit soumise aux « incertitudes et inconnues scientifiques (efficacité, disponibilité à moyen ou long terme, type de vaccins...), il est dès à présent crucial d'élaborer une stratégie vaccinale nationale » pour l'intégrer efficacement dans la lutte contre l'épidémie, dès qu'il sera disponible, selon l'avis du conseil publié vendredi.

Le gouvernement français négocie (en partenariat avec ses homologues européens) des contrats de réservation de vaccins dont on ne connaît pas encore les caractéristiques (efficacité contre l'infection, la transmission, nombre d'injections, avec ou sans rappel...).

Les experts jugent « impératif de se donner le temps nécessaire à une évaluation rigoureuse » de l'efficacité et de la sécurité des candidats vaccins « avant leur utilisation à grande échelle ».

Le gouvernement, selon la nature du ou des vaccins disponibles, devra déterminer « qui vacciner et comment », souligne l'avis qui préconise d'associer les citoyens à cette démarche de préparation, afin de ne pas renouveler l'échec de la vaccination antigrippale de 2009. Le Conseil rejette l'idée d'« une vaccination obligatoire », préconisant une vaccination « organisée ».

Une fois connues, les caractéristiques des vaccins permettront à la France de faire les meilleurs choix en fonction des besoins identifiés (sous forme d'unidose plus facilement utilisable dans les cabinets médicaux, ou dans des flacons multidoses...).

« Le ciblage des populations prioritaires est crucial », selon ce document. Parmi les populations prioritaires en France (Outremer inclus), se trouvent environ 6,8 millions de personnes à risque

d'exposition professionnelle avec une « priorité très élevée » pour environ 1,8 million d'entre elles, essentiellement des professionnels de santé.

Dans ce groupe, figurent autour de 5 millions de personnes à « priorité élevée » exposés par leur emploi au contact de la population (commerçants, aides à domicile, enseignants, chauffeurs de bus) ou travaillant en milieux confinés à risque (abattoirs, taxis/VTC, croisières.) ou ayant un hébergement confiné à risque (travailleurs migrants, site de construction...).

Les personnes à risque du fait de leur âge ou de leur état de santé, soit environ 23 millions de personnes en France et celles en grande précarité (environ 250.000 personnes) constituent l'autre groupe des populations prioritaires en premier lieu, selon l'avis. 20minutes.fr 25 juillet 2020

Une guerre de classe ? C'est plus que « probables »!

La deuxième vague de coronavirus aux États-Unis est-elle un canular politique? Par F. William Engdahl - Mondialisation.ca, 23 juillet 2020

Pendant plusieurs semaines, au moment où la plupart des États américains ont commencé à rouvrir, après trois mois de mesures de verrouillage visant à « aplatir la courbe », plusieurs États, dont le Texas et la Floride, ont commencé à déclarer un nombre record de nouveaux cas de séropositivité au coronavirus. C'est du moins ce que l'on dit au monde entier. Une enquête plus minutieuse suggère ce qui se passe comme une énorme manipulation des tests de dépistage du coronavirus qui inclut la collusion des centres nationaux pour le contrôle et la prévention des maladies (CDC), le même CDC qui a mal géré le déploiement initial des tests de dépistage du virus en mars en distribuant des tests qui se sont avérés contenir des traces du virus et d'autres défauts graves. Le scandale actuel porte les marques d'une mauvaise gestion. Il semble qu'il y ait eu collusion politique pour influencer les élections de novembre et bien plus encore.

Il semble qu'aujourd'hui quelque chose soit très, très pourrie dans l'État du Texas. Il en va de même pour la Floride, la Californie, l'Arizona et de nombreux autres États qui, juste après leur réouverture, ont à nouveau imposé le verrouillage et le port de masques et la distanciation sociale stupides et inefficaces. Pourtant, si nous examinons les données réelles concernant les décès attribués au coronavirus, depuis la mi-avril environ, les décès quotidiens désignés par la COVID-19, qu'ils soient « avec » ou « de », ont régulièrement chuté à un niveau inférieur de quelque 90 % par rapport au pic de l'épidémie.

Même le CDC, très corrompu, a dû admettre que « au niveau national, les niveaux de syndrome grippal (ILI) sont faibles dans l'ensemble... Les changements dans les indicateurs qui suivent le syndrome grippal COVID-19 (CLI) et les analyses de laboratoire ont confirmé que le SARS-CoV-2 n'était pas cohérent au cours de la semaine la plus récente, certains augmentant, mais d'autres diminuant ». Ensuite, le rapport hebdomadaire des CDC, mis à jour le 17 juillet, fait la déclaration suivante :

« Sur la base des données des certificats de décès, le pourcentage de décès attribués à la pneumonie, à la grippe ou à la COVID-19 (PIC) est passé de 8,1 % pendant la semaine 27 à 6,4 % pendant la semaine 28, ce qui représente la douzième semaine d'un pourcentage décroissant de décès dus à la PIC... Au niveau national, l'activité de la CLI reste inférieure au taux de base de la treizième semaine, mais elle augmente depuis 5 semaines maintenant« .

Notez bien le langage. Le CDC définit le SG comme une « maladie de type grippal ». S'agit-il donc de tests pour la présence d'un virus spécifique, le SRAS COV-2, qui est responsable de l'épidémie de Wuhan qui s'est apparemment répandue dans le monde entier depuis le début de l'année 2020 ? Ou s'agit-il de maladies « pseudo-grippales », un fourre-tout qui peut ou non inclure le coronavirus ? Le CDC a habilement regroupé les décès, qu'ils soient dus à la pneumonie, à la

grippe ou à la COVID-19, dans un seul et même panier de causes de décès qu'il appelle PIC – Pneumonie, grippe ou COVID-19. Tous les décès par PIC sont désormais désignés comme COVID-19 selon les instructions du CDC sur un certificat de décès.

Même avec ce tour de passe-passe, le CDC ne peut pas cacher le fait que tous les décès par PIC aux États-Unis ont diminué depuis douze semaines maintenant. Comment maintenir le pays dans un état de peur et de confinement plus longtemps et comment satisfaire le programme des démocrates sans scrupules qui semblent prêts à tout faire pour affaiblir l'économie afin de provoquer la défaite du candidat républicain à la présidence le 3 novembre ?

« Des cas de Covid-19 »?

La réponse a été une augmentation spectaculaire du nombre de tests sur les citoyens pour le coronavirus ou plus précisément pour un test indirect d'anticorps ou d'autres signes qui peuvent ou non indiquer qu'une personne est atteinte du SRAS COV-2. Vers la mi-juin, alors que la plupart des États étaient en train de revenir à des conditions plus normales, le CDC a fait des efforts pour augmenter considérablement le nombre de tests. Naturellement, une augmentation spectaculaire du nombre de personnes testées donnera un nombre croissant de personnes dont le test sera également positif pour des indications de coronavirus. Au moment où M. Trump et de nombreux gouverneurs d'États préconisaient avec raison la réouverture, le CDC a commencé à faire pression en faveur d'une augmentation spectaculaire des tests. Le nombre de tests est passé d'environ 150 000 à plus de 700 000 par jour. Reuters a rapporté que de nombreux tests approuvés par le CDC étaient également contaminés.

Aujourd'hui, le cas du Texas est à présent représentatif de ce qui semble se passer. Selon les responsables du Texas en contact avec l'ancien membre du Congrès étasunien Ron Paul, lui-même médecin, le département des services de santé de l'État du Texas a modifié la définition de ce qui constitue un « cas de Covid » à la mi-mai, lorsque les cas ont connu un déclin important. La nouvelle définition stipule que « alors qu'auparavant la détermination d'un « cas » Covid était un résultat de test confirmé, la définition a soudainement été modifiée pour compter les cas « probables » comme des « cas » Covid-19. Parallèlement, le critère [seuil] permettant de déterminer les cas « probables » a été abaissé à un niveau insensé ». En principe, si vous avez de la fièvre et des maux de tête, même sans test, vous pouvez être répertorié comme un « patient COVID-19 probable ».

Il y a pire. Sur la base de critères subjectifs sans aucun rapport avec les cas coronavirus, jusqu'à 15 personnes en contact possible avec ce cas « probable » ont également été répertoriées comme « cas probables ». Et les « cas probables » ont été considérés comme des cas Covid-19. Presto ! Le Texas est en panique et des masques obligatoires et d'autres mesures draconiennes sont imposées. De plus, les responsables de la santé du Texas ont augmenté la peur du coronavirus en signalant que les hôpitaux de l'État étaient inondés par des patients atteints de la Covid-19. Pourtant, lorsqu'ils ont été contactés, les directeurs des hôpitaux de Houston eux-mêmes ont déclaré qu'ils étaient loin de dépasser leur capacité d'accueil et qu'ils étaient en fait à peu près au même niveau que l'année dernière. Le Texas a un gouverneur républicain et est un état critique pour Trump en novembre.

La Floride aussi...

En Floride, où le gouverneur républicain a fait l'objet d'une forte attaque médiatique pour avoir autorisé l'ouverture des plages et d'autres mesures, comme ce fut le cas dans « The Sunshine State », le récent pic de cas « positifs » de corona est tout aussi suspect. Une chaîne de télévision locale de Floride a été alertée lorsqu'elle a vu une dégradation des tests de laboratoire, dont beaucoup ont montré que 100% des tests étaient « positifs ». La chaîne de télévision a contacté les laboratoires de test de tout l'État. Ce qu'ils ont trouvé est révélateur.

Le journaliste Charles Billi a déclaré : « Nous avons trouvé de nombreux laboratoires qui ne communiquent que des résultats positifs, ce qui signifie qu'ils affichent un taux de positivité de 100 %. Cela a attiré notre attention ». Ils ont trouvé vingt-deux laboratoires qui ont rapporté un taux de positivité de 100 %. Deux laboratoires ont rapporté des taux de positivité de 91,18 %. De tels résultats suggèrent que quelque chose est pourri quelque part. Une enquête plus approfondie a montré que de nombreux laboratoires n'ont même pas rapporté de résultats négatifs. Mais lorsque les journalistes de la télévision ont contacté les différents laboratoires pour remettre en question ces chiffres choquants, les données ont alors changé de manière suspecte. Un laboratoire, Orlando Health, avait un taux de positivité de 98 %. « Cependant, lorsque FOX 35 News a contacté l'hôpital, ils ont confirmé des erreurs dans le rapport. Le taux de positivité d'Orlando Health n'est que de 9,4 %, et non de 98 % comme dans le rapport ». De même, le centre médical pour vétérans d'Orlando a un taux de positivité de 76%. « Un porte-parole du VA a déclaré mardi à FOX 35 News que cela ne reflète pas leurs chiffres et que le taux de positivité du centre est en fait de 6 %. » C'est une énorme différence.

Il n'est pas surprenant que les « infections » de COVID-19 aient connu une hausse alarmante en Floride ces dernières semaines. Au 14 juillet, les responsables de la santé de l'Etat de Floride n'avaient pas encore répondu aux demandes de commentaires des journalistes.

Citant une augmentation spectaculaire du nombre de personnes testées positives à la corona, le gouverneur démocrate de Californie Gavin Newsome est revenu sur sa décision du 14 juillet d'autoriser la réouverture des écoles, des bureaux, des centres commerciaux et des églises, bien que des marches de protestation comme Antifa ou BLM soient autorisées, semble-t-il. Cette décision dans un État de 40 millions d'habitants et la plus grande économie de l'État, portera un coup sévère à toute reprise économique des États-Unis avant novembre. Le mois dernier, le gouverneur démocrate Gavin Newsom a ordonné que les bulletins de vote soient envoyés par la poste à tous les 20,6 millions d'électeurs de Californie pour les élections générales du 3 novembre.

Changement de discours

Ces cas montrent l'énorme aberration qui entoure tout le sujet du risque que représente le SRAS COV-2 pour la population étasunienne et un programme politique qui pourrait avoir des conséquences inquiétantes pour le processus démocratique aux États-Unis.

Les forces politiques influentes qui soutiennent le gourou du NIH Tony « trust science » [faire confiance à la science] Fauci – qui s'est toujours trompé dans ses conseils, mais a toujours favorisé le confinement et les tests et vaccins les plus draconiens – essaient clairement de poursuivre le verrouillage destructeur jusqu'aux élections étasuniennes de novembre. Ces forces politiques semblent prêtes à toute manipulation et à toute campagne de panique pour y parvenir. Maintenant, Fauci et ses collègues ont tout simplement changé de discours. Il y a trois mois, Fauci et ses complices ont déclaré que l'objectif du confinement et de la distanciation sociale – ce qui n'avait jamais été fait auparavant dans le domaine de la santé publique moderne – était d' « aplatis la courbe » des nouveaux cas de coronavirus afin que les hôpitaux ne soient pas surchargés. Cette saturation s'est rarement produite. Maintenant que les hôpitaux sont presque vides dans tout le pays, le récit est passé au nombre insignifiant de « nouveaux cas de coronavirus », ce qui signifie en fait de nouveaux chiffres testés avec des tests dont la fiabilité a été à plusieurs reprises qualifiée '« insatisfaisante » ou même pire.

Le Dr John Ioannidis, de l'université de Stanford, souligne que le taux de mortalité à cause de la COVID-19 chez les moins de 45 ans est « presque nul », et qu'entre 45 et 70 ans, il se situe entre 0,05 % et 0,3 %. Ainsi, le fait que les jeunes adultes et les adultes d'âge moyen soient testés positifs en grand nombre n'est pas un signe indiquant une vague imminente de décès, car le risque de décès dans ces groupes d'âge est négligeable. La courbe de COVID19 a été « aplatie ». La politique dirige les événements de la COVID-19 aux États-Unis, mais pas la politique que Fauci

et le gouverneur de Californie prétendent. Cette situation pourrait avoir des conséquences sociales et économiques catastrophiques si elle se poursuit. Mondialisation.ca, 23 juillet 2020

Ces tyrans apprentis sorciers vont-ils réussir à anéantir l'espèce humaine, la question est dorénavant posée avec plus d'acuité que jamais

LVOG - Frustrés de ne pas pouvoir nous livrer une Troisième guerre mondiale pour cause de bombes atomiques, ils ont trouvé la parade...

La supercherie coronavirus devient toujours plus évidente par Jean-Yves Jézéquel - Mondialisation.ca, 23 juillet 2020

1 – Le dimanche 19 juillet 2020, le Dr. Carrie Madej publiait une vidéo pour expliquer ce qui va se passer avec les vaccins : je renvoie les anglophones à cette vidéo éloquente (<https://www.youtube.com/watch?v=Rrwx8nMlzfz>).

Dans la vidéo suivante, la Dr Carrie Madej s'interroge sur ce que « c'est que d'être humain ». Pourquoi ? Parce que les vaccins dits [antis-] « COVID » utilisent la technologie de l'ADN/ARN qui « recompose » le code génétique tout comme Monsanto, par exemple, recompose le code génétique de nombreuses semences (y compris les tomates, le maïs, etc.), sans parler de l'application de la biotechnologie génétique aux animaux. (Mark Taliano, « Vaccins contre la COVID » et « Humains génétiquement modifiés », juillet 2020. Ce texte résume la vidéo.)

2 – Neuf jours plus tôt, le 10 juillet 2020, on pouvait également suivre l'interview de fond et si éclairante, de Celeste Solum sur le vaccin – Former Fema – Vaccine Agenda Exposed (Nano Tech Hydrogel In The Cooties-91 Vaccine) [vidéo en anglais]:

<https://www.bitchute.com/video/rLtA2m0gbUee/>

3 – Le 19 juillet 2020, sur la chaîne de la télévision israélienne i24 News Direct, on pouvait écouter Le Professeur Yoram Lass, médecin, chercheur et ancien Directeur Général du Ministère de la Santé Israélien, balancer des informations déterminantes sur la crise du coronavirus...

Il expliquait entre autre que le virus n'est plus là aujourd'hui, pour la simple raison qu'il est mort, que son temps est passé et que désormais on se met à faire des tests par centaines de milliers. Il est tout à fait naturel, expliquait-il, que plus on fera de tests plus on découvrira des porteurs positifs du coronavirus. Le nombre de tests détermine donc le nombre de déclarés « contaminés ». On dit alors qu'ils sont « malades » et que la « situation est grave ». Le Pr Yoram Lass disait qu'en Israël, au moment où il parlait, il y avait 24 personnes au total sous respirateur et pourtant le Gouvernement voulait à tout prix recommencer un nouveau confinement...

Il poursuivait l'interview en disant :

« Le test PCR n'est pas fiable, puisqu'il ne distingue absolument pas les virus morts des virus vivants, si bien que selon ce test qui est pratiqué en masse aujourd'hui, tout le monde se retrouve dans les « contaminés » déclarés aussitôt « malades » alors que scientifiquement c'est absolument faux et ces milliers de personnes déclarées « malades » parce que testées positifs au coronavirus, sont en réalité parfaitement saines ! »

Le taux de létalité pour coronavirus en Israël est de 0,8% à ce jour, au regard du nombre de « contaminés » déclaré (le 19 juillet 2020), c'est-à-dire beaucoup moins que les chiffres connus des années antérieures après le passage de la grippe saisonnière. On se demande donc pourquoi faire toute cette falsification autour des « testés positifs » en déclarant faussement que « testé positif = infecté et donc malade » ! Quel est le but de cette falsification et grossière manipulation

pratiquée par le ministère de la santé ?! Pour moi, disait le Pr Yoram Lass, il s'agit d'un « comportement hystérique de la part des responsables » et nous allons avoir « plus de morts du massacre économique et du chômage » que de cette maladie qui n'a rien de menaçant ! Il n'y a pas de « seconde vague », tout cela est ridicule et il est temps de redevenir sérieux !

En effet, le discours moralisant et alarmiste qui circule actuellement, grâce à des journalistes privés de tout sens critique et de liberté de penser, s'alimente à la source des tests « positifs » qui sont pratiqués massivement aujourd'hui. C'est l'occasion pour maintenir la propagande en alerte et de s'assurer que la peur est bien entretenue elle aussi afin de pouvoir tenir jusqu'à l'arrivée du vaccin qui sera ainsi demandé, attendu impatiemment par une majorité d'abusés. Les directives sur l'obligation du masque en tous lieux sont également faites pour que le message soit clair : nous sommes toujours menacés par le virus (sous-entendu : tant que le vaccin n'a pas été imposé à la population mondiale entière !)

Le Pr Yoram Lass termine en disant :

« les tests ne sont intéressants que pour l'information. Il est aberrant que des chiffres soient diffusés sur le nombre de malades que cela signifie alors qu'une incontestable majorité de ces gens testés « positifs » sont en réalité en pleine forme et ne sont absolument pas malades ! »

Ce jeu « étrange » de la part des autorités est non seulement insensé mais « irresponsable ».

Des médecins « collaborateurs » trouvent le moyen de dire, également chez nous en France, que si ces mêmes personnes sont ensuite testées « négatives », cela voudra dire qu'elles se seront « rétablies » ! En réalité elles ne se seront pas « rétablies » puisqu'elles n'étaient pas malades... Il est important que les populations sachent que ce discours de peur sur la « pandémie » est une comédie dont il faut honnêtement se demander quel en est le but réel à part celui que tout le monde a déjà compris : le jackpot des affaires des grands groupes pharmaceutiques... Qui a donc intérêt à faire peur, à soumettre, à imposer des règles liberticides et à détruire massivement l'économie sans rien prévoir pour la repenser sérieusement ? Pourquoi un tel massacre réalisé sans scrupule et avec détermination ? Qui va profiter du crime de masse organisé par ce chantage à la peur ? Que chacun fasse l'effort d'y réfléchir et qu'il trouve par lui-même les réponses évidentes...

On peut déjà dire que cet épisode « confinement pour pandémie coronavirus » n'a fait que révéler le degré de perversion dans lequel se trouvent les gens qui se sont emparés du pouvoir. Désormais la majorité des citoyens a pu mesurer le mensonge habituel dans lequel elle se fait balader à longueur de temps et toute crédibilité des politiques, du moins ce qui en restait, a été balayée... Cela veut dire aussi et annonce les violences qui vont suivre désormais pour les règlements de compte avec ce pouvoir nous ayant méprisés à ce point !

4 – Il y a quelques semaines avant, c'est un autre médecin spécialiste qui nous informait sur cette question tournée en ridicule par les autorités politiques dépassées par leur incapacité à discerner ce qui est juste de ce qui est pervers. Le Dr. Beda M. Stadler, ancien directeur de l'Institut d'immunologie de l'Université de Berne, biologiste et Professeur émérite, une sommité reconnue en Suisse et dans le monde, publiait un article dans le magazine suisse Weltwoche (Semaine mondiale) le 10 juin 2020.

Ce docteur nous expliquait alors qu'il était faux de prétendre que ce virus était nouveau ; qu'il était encore plus faux de prétendre que la population n'aurait pas déjà une certaine immunité contre ce virus ; que c'était le comble de la stupidité que de prétendre qu'une personne pouvait avoir la Covid-19 sans aucun symptôme ou même de transmettre la maladie sans présenter le moindre symptôme. Le contenu de son article expliquait le problème des tests pratiqués pour la détection

du Sras-CoV-2. On a vu que le Pr Yoram Lass expliquait très simplement la même chose concernant le mensonge s'appuyant sur les tests...

Je renvoie le lecteur francophone à l'article du Dr Stadler qui a été traduit en français et publié le 10 juillet 2020 sur www.mondialisation.ca. Il trouvera dans cet article toutes les explications d'un scientifique qui sait de quoi il parle. Le titre de son article en dit long sur la supercherie qu'on nous sert à longueur de temps dans les médias, de la part de politiques irresponsables ! « Coronavirus : pourquoi tout le monde s'est trompé. Il ne s'agit pas d'un 'nouveau virus'. Le conte de fée de l'absence d'immunité »

5 – On peut encore citer l'article de Makia Freeman, publié en français dans mondialisation.ca du 13 juillet 2020, dans lequel elle explique que l'on trouve énormément de coronavirus par les tests qui sont pratiqués en ce moment, mais qu'on n'a toujours pas retrouvé la trace du Sras-CoV2. Elle renvoie le lecteur à une étude qui, en février dernier, insistait déjà sur le fait que les tests ne révélaient aucune preuve de l'existence du virus appelé COVID-19.

6 – Quand on ajoute à tout cela l'histoire retentissante du LancetGate, on est alors en mesure de comprendre les mensonges scientifiques qui ont été honteusement radotés sur le coronavirus, en découvrant au passage la corruption des grandes sociétés pharmaceutiques. (Cf., article publié par le Professeur Michel Chossudovsky dans mondialisation.ca du 15 juillet 2020.) Pour celui qui a un peu de bon sens, il est devenu hors de question de continuer à faire confiance aux « Comités dit scientifiques » qui n'ont pas hésité à utiliser leur position prestigieuse pour nous abuser. La preuve a été faite qu'on nous menait en bateau et les bornes ont été largement dépassées.

CONCLUSION

Tous ces articles cités et bien d'autres références comme les livres entiers publiés par le Pr Perronne (« Y a-t-il une erreur qu'ils n'ont pas commise ? ») et par le Pr Raoult (« Epidémies, vrais dangers et fausses alertes »), les articles si détaillés du docteur Nicole Delépine (« Covid-19, Genèse et conséquences d'une hystérie mondiale »), nous renvoient à des sources abondantes sur toutes ces questions. Il est insupportable de voir un tel mensonge, sur une soi-disant « pandémie », s'étaler à perte de vue sans que les peuples ne réagissent vigoureusement à ce scandale absolu qui les jette dans un malheur sans nom.

Le massacre « coronavirus » aura été spectaculaire : l'opération a été « bien menée » par les obscurs commanditaires d'une telle initiative ayant transité par l'OMS et qui reste étrange tout en posant de nombreuses questions importantes non résolues. Il faudra bien que prochainement la lumière soit faite, lorsque tout le monde comprendra obligatoirement à quel point il s'est fait manipuler ! Mondialisation.ca, 23 juillet 2020

« Vaccins contre la COVID » et « Humains génétiquement modifiés » par Carrie Madej et Mark Taliano - Mondialisation.ca, 23 juillet 2020

La Dr Carrie Madej, DO est spécialiste en médecine interne à McDonough, GA. La Dr Madej a effectué une résidence à l'Université Mercer, au Med Center of Central Ga. Elle exerce actuellement au Phoenix Medical Group of Georgia, LLC et est affiliée à l'hôpital Piedmont Fayette.

Dans la vidéo suivante, la Dr Carrie Madej s'interroge sur ce que « c'est que d'être humain ». Pourquoi ? Parce que les vaccins dits [antis-] « COVID » utilisent la technologie de l'ADN/ARN qui « recompose » le code génétique tout comme Monsanto, par exemple, recompose le code génétique de nombreuses semences (y compris les tomates, le maïs, etc.), sans parler de l'application de la biotechnologie génétique aux animaux :

« La biotechnologie peut être classée comme le clonage d'animaux ayant une composition génétique identique ou le génie génétique (via la technologie de l'ADN recombinant et l'édition de gènes) pour produire des animaux ou des micro-organismes génétiquement modifiés. Le clonage permet de conserver des espèces et des races, en particulier celles qui présentent d'excellents caractères biologiques et économiques. La technologie de l'ADN recombinant combine des matériaux génétiques provenant de plusieurs sources en une seule cellule pour générer des protéines. (Journal of Animal Science and Biotechnology)

Les organismes génétiquement modifiés peuvent être brevetés et faire l'objet d'un droit de propriété. Monsanto est propriétaire des semences OGM. Une fois que les vaccins à ADN seront utilisés sur les humains – et cela n'a jamais été fait auparavant – les humains pourraient éventuellement devenir « propriétés intellectuelles » [sur les variations des gènes humains]. Nous pourrions [comme humains] en théorie être « brevetés ».

Rien de tout cela n'a été suffisamment discuté, et très peu de choses à ce sujet sont connues du grand public.

Aucun essai randomisé contrôlé par placebo n'a été réalisé. Les fabricants de vaccins sont exemptés de ces garanties et de bien plus encore.

En 2010, la Defense Advanced Research Projects Agency (DARPA) a admis que ce type de technologie peut être utilisé pour « améliorer et modifier » génétiquement les humains.

La nanotechnologie de l'hydrogel est injectée sous la peau. Elle peut s'interfacer avec les téléphones portables et l'intelligence artificielle pour surveiller pratiquement tout ce qui se trouve dans le corps humain, y compris les angoisses, les émotions, les ovulations, les vitamines, etc.

Une fois implantée, la technologie se répand dans tout le corps. Les scientifiques ne savent pas comment cela affecte notre ADN.

Selon la Dr Madej, la technologie de l'ARN et de l'ADN recombinés entraînera des modifications génétiques permanentes et inconnues dans le corps d'une personne.

Cela va-t-il créer une nouvelle espèce et détruire ainsi l'ancien Homo sapiens ? Mondialisation.ca, 23 juillet 2020

Tout s'explique. La majeure partie de la population était déjà immunisée.

LVOG - Il y a quelques mois déjà, j'avais formulé l'idée que le coronavirus était présent partout où il avait séjourné, et qu'ensuite ceux qui avaient été en contact avec lui l'avaient répandu dans tous les espaces qu'ils avaient fréquentés, cela me paraissait logique en privilégiant le fait qu'il était aéroporté. Donc en principe la plupart des gens devraient y être confrontés, et s'ils n'y avaient pas plus de malades, c'était parce qu'un grand nombre de personnes étaient en mesure de développer des anticorps ou elles en possédaient déjà ou encore, d'une manière ou d'une autre elles étaient immunisées après avoir rencontré antérieurement d'autres coronavirus (immunité croisée), ce n'était qu'une supposition, j'ignorais alors l'existence des épitopes, je ne suis pas un spécialiste en la matière, je faisais simplement fonctionner mes petites cellules grises.

Aujourd'hui mon hypothèse est confirmée et j'en suis très heureux. Au passage, que dire de nos crétins de dirigeants (POI, POID, NPA, LO) qui n'y ont même pas pensé, et qui ont adopté les positions de Macron ou de l'OMS, c'était apparemment plus confortable, consensus oblige ! Ils sont fâchés avec la dialectique. Pour des dirigeants qui se disent indépendants ou marxistes, cela la fout mal franchement. Même dans les plus petits détails, il faut qu'ils trouvent le moyen de se distinguer par leur médiocrité...

Chez des personnes peu ou non symptomatiques on ne retrouve pas d'anticorps mais une forte réponse cellulaire attestant du contact avec le virus. par Emma Kahn - Mondialisation.ca, 24 juillet 2020

Extrait.

Introduction

Depuis le début de la pandémie Covid-19, on a cherché à détecter les personnes infectées.

Le tests PCR par écouvillonnage nasal ont pour but de détecter l'ARN (génom) du virus chez les personnes présentant des symptômes.

La sérologie (recherche et dosage des anticorps) vise à détecter les personnes ayant été en contact avec le virus et ayant réagi en fabriquant des anticorps spécifiques.

Ceci a un intérêt particulier pour le malade (ou convalescent) mais aussi un intérêt plus général épidémiologique afin d'établir des statistiques.

Des doutes étaient apparus sur la validité des tests sérologiques (Le jeu des tests: une brique de plus dans la désinformation COVID-19, le 25 juin 2020); voici un article signé par des scientifiques du CHU de Strasbourg et une professeure d'immunologie de l'Institut Pasteur qui montre de manière définitive que la fiabilité des tests sérologiques est quasi nulle.

Ils ont étudié une cohorte de patients index (les premiers contaminés dans cette étude, des soignants en général) et de patients contacts (les membres de leurs familles contaminés en second lieu).

Ils ont mesuré chez ces patients les taux anticorps contre certaines parties d'antigènes (épitopes) du SARS-CoV-2.

Ils ont également testé leur réponse cellulaire immune contre quasiment tous les épitopes du SARS-CoV-2 et également contre certains épitopes des HCoV (les coronavirus humains de rhume banal) pour évaluer l'immunité croisée.

La conclusion est la suivante : concernant la détection des personnes ayant été infectées par le Covid-19, la recherche d'anticorps conduit à une sous-estimation massive de l'exposition.

Ces résultats confirment d'autres études qui suggèrent que les anticorps jouent peu ou pas de rôle dans la protection contre les infections virales (références 6,7,8 de cette étude).

Mais les auteurs semblent redécouvrir quelque chose qui est connu au moins depuis 1956 : les anticorps ne joueraient qu'un rôle négligeable dans l'immunité anti-virale.

En effet les enfants agammaglobulinémiques font des infections virales normales et développent une immunité de longue durée équivalente à la population normale. Mondialisation.ca, 24 juillet 2020

Faites tomber les masques de l'imposture.

L'hôpital pour enfants de Toronto recommande une rentrée scolaire sans masque ni distanciation sociale. Rapport détaillé par John C. A. Manley - Mondialisation.ca, 24 juillet 2020

L'hôpital pour enfants malades de Toronto (SickKids) a publié un rapport détaillé sur « les effets néfastes de la fermeture des écoles sur la santé physique et mentale des enfants ». Les préjudices sont inclus : « On peut prévoir une augmentation des taux de dépression, de traumatismes, de toxicomanie et d'addiction, voire de suicide« .

Le rapport de SickKids rassure les parents en affirmant qu'il existe « des preuves solides que la majorité des enfants qui sont infectés par le CoV-2 du SRAS sont asymptomatiques ou n'ont que des symptômes légers... ». Aucun décès pédiatrique n'a été signalé au Canada à ce jour ».

Ce qui est encore plus encourageant, c'est que l'hôpital SickKids recommande : « Les masques faciaux non médicaux et médicaux ne sont pas requis ou recommandés pour les enfants qui retournent à l'école. » Ils soulignent que « s'il n'est pas porté correctement, il pourrait entraîner un risque accru d'infection et il n'est pas pratique pour un enfant de porter un masque correctement pendant la durée d'une journée scolaire ».

Ils soulignent également le fait, souvent ignoré, que « Il n'y a pas de preuve que le port d'un masque facial empêche la transmission du SRAS-CoV-2 chez les enfants ». Plutôt l'absence de preuve (directe). Il en va de même pour les adultes. C'est peut-être la raison pour laquelle le rapport conseille aux enseignants d'enseigner sans masque car « l'expression du visage est une partie importante de la communication dont les enfants ne devraient pas être privés ».

Mais qu'en est-il de l'éloignement physique ? Les enfants devraient-ils tous être logés dans des cubicules comme en Chine et avoir une cavité dans une bulle d'un mètre cinquante ? Voici ce que dit l'hôpital pour enfants malades :

« ...une stricte distanciation physique ne devrait pas être imposée aux enfants dans le cadre scolaire car elle n'est pas pratique et pourrait causer un préjudice psychologique important. Une interaction étroite, comme le jeu et la socialisation, est essentielle pour le développement de l'enfant et ne doit pas être désapprouvée ».

Au lieu de cela, pour aider à prévenir la propagation de la COVID, ils donnent quelques suggestions raisonnables qui ont de nombreux autres avantages pour la santé : « Si le temps le permet, on pourrait envisager de donner des cours à l'extérieur.... Il faudrait veiller à améliorer la ventilation des salles de classe (par exemple, en optimisant l'entretien des systèmes de ventilation et en augmentant la proportion d'air extérieur amené par ces systèmes) ».

Même pour les enfants à haut risque, on ne conseille pas de les mettre en quarantaine :

« ...il n'existe pas de preuves convaincantes suggérant que le niveau de risque médical pour les enfants [à haut risque] du SRAS-CoV-2 est différent de celui posé par d'autres virus respiratoires, tels que la grippe. Par conséquent, étant donné les répercussions indésirables associées à la non scolarisation, il est recommandé à la majorité de ces enfants de fréquenter l'école ».

Vous pouvez lire les conseils judicieux et rafraîchissants de l'hôpital SickKids dans COVID-19 : Recommandations pour la réouverture des écoles.

Peut-être pouvons-nous éviter de transformer les écoles en camps de concentration du coronavirus, comme l'a mis en garde la parlementaire italienne Sara Cunial. Mondialisation.ca, 24 juillet 2020

7 essais contrôlés randomisés montrent que les masques n'arrêtent pas l'infection... mais nous les imposons quand même! - muchadoaboutcorona.ca 24 juillet 2020

Le gouvernement de l'Ontario conseillant maintenant les masques faciaux (comme la plupart des pays dirigés par l'OMS), j'ai demandé des preuves pour justifier ce nouveau décret auprès du personnel de notre hôpital local. Ils m'ont dirigé vers un rapport de Santé publique Ontario intitulé COVID-19 - Ce que nous savons jusqu'à présent sur... le port de masques en public.

Ici, je trouverais enfin la preuve que les masques sauvent des vies et ont du sens.

Hélas, je doute vraiment que le personnel qui a recommandé le document le lise.

Tout d'abord, le document commence presque à admettre qu'ils n'ont aucune preuve que les masques sont utiles. Il dit que les masques sont «probablement bénéfiques», ont des «fonctions potentielles» et «théoriquement» servent de filtre adéquat des gouttelettes virales. Il admet même que «les preuves existantes démontrent que le port d'un masque au sein des ménages après le début d'une maladie n'est pas efficace pour prévenir les infections respiratoires secondaires».

Pas un début convaincant.

Le même rapport cite ensuite sept essais randomisés conçus pour évaluer comment l'utilisation du masque dans le grand public pourrait réduire les maladies grippales. Étonnamment, les sept études ont déterminé que se museler avec un masque chirurgical n'a entraîné aucune réduction significative des maladies de type grippal. Voici un bref résumé:

1- Un essai contrôlé randomisé de la School of Public Health de l'Université du Michigan a révélé que le lavage des mains réduisait les maladies de type grippal; tandis que le port du masque ne faisait aucune différence.

<https://journals.plos.org/plosone/article?id=10.1371/journal.pone.0029744>

2- Un essai contrôlé randomisé allemand a révélé «qu'il n'y avait pas d'effet statistiquement significatif» en ce qui concerne le port de masques «sur les infections secondaires».

<https://bmcinfectdis.biomedcentral.com/articles/10.1186/1471-2334-12-26>

3- Une étude randomisée de 2010 dans le Journal of Infectious Diseases a révélé que ni «l'utilisation d'un masque facial et de l'hygiène des mains ni l'utilisation d'un masque facial seuls n'étaient associés à une réduction significative du taux de maladies pseudo-grippales cumulées.»

<https://academic.oup.com/jid/article/201/4/491/861190>

4- Un essai contrôlé randomisé mené en Thaïlande pendant la pandémie H1N1 a révélé que «la transmission de la grippe n'a pas été réduite par des interventions visant à promouvoir le lavage des mains et l'utilisation de masques faciaux.»

<https://onlinelibrary.wiley.com/doi/full/10.1111/j.1750-2659.2011.00205.x>

5- Un essai contrôlé randomisé de 19 mois sur des ménages urbains surpeuplés a révélé une réduction significative des infections des voies respiratoires supérieures grâce à des interventions éducatives; mais aucune réduction lors de l'ajout de désinfectants pour les mains ou de masques.

<https://journals.sagepub.com/doi/10.1177/003335491012500206>

6- Un essai contrôlé randomisé de personnes dormant ensemble dans des tentes pendant un pèlerinage islamique a été rapporté dans *Troubles infectieux*. Les chercheurs n'ont trouvé aucune différence dans les cas de grippe confirmés en laboratoire entre ceux qui portent des masques et ceux qui ne le sont pas.

<https://www.eurekaselect.com/125489/article>

7- Un essai randomisé en France a révélé que le port d'un masque ne produisait qu'une réduction de 0,4% de l'infection secondaire et «n'a identifié aucune tendance dans les résultats suggérant l'efficacité des masques faciaux».

<https://journals.plos.org/plosone/article?id=10.1371/journal.pone.0013998>

Je félicite les auteurs de ce rapport gouvernemental pour leur honnêteté; mais remettez en question la logique du même gouvernement qui conseille alors une pratique qui, selon ses propres références, ne produit aucune «réduction significative du taux de maladies de type grippal». Et si les masques n'aident pas contre l'humble grippe, comment vont-ils être utiles contre le puissant coronavirus? muchadoaboutcorona.ca 24 juillet 2020

TROISIEME PARTIE

Bienvenue dans l'agenda du Forum économique mondial

- Covid-19 : le nombre de tests réalisés est-il suffisant ? - Statista France 23 juil. 2020
- Plus de la moitié de la population mondiale utilise désormais les réseaux sociaux - Business Insider 22 juil. 2020
- Cinq faits étonnants sur notre cerveau - The Conversation 22 juil. 2020
- Port du masque : où est-il obligatoire en Europe ? - Statista France 21 juil. 2020
- Comment les femmes peuvent faire fonctionner la transition écologique - Project Syndicate 13 juil. 2020

En complément. Leur xénophobie en temps réel ou l'autre ennemi, c'est la Chine !

- Washington appelle "le monde libre" à "triompher" de la "nouvelle tyrannie" chinoise - AFP 24 juillet 2020
- Pompeo prône une approche plus ferme à l'égard du "Frankenstein" chinois - Reuters 24 juillet 2020
- Hong Kong : un chef de file pro-démocratie en exil à Londres témoigne - euronews 25 juillet 2020